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Tribunal Calificador de Elecciones dejó fallo pendiente

Pese a toda las espectativas creadas en torno a dilucidar
el futuro político del edil, la audiencia culminó sin fallo

Alcalde Freire debe
seguir esperando
decisión del Tricel

A las 11:00 en Regalado Hernández con Justo Estay:
Hoy es entrega de peluches que Alejandra
Valdés regala a niños en Pob. Aconcagua
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Lidera tendencias en español:
Sanfelipeño en grandes
ligas de la Lucha Libre
de la WWE en EE.UU.
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Hospital San Camilo:
Incorporan controles de
cirugía infantil en su
oferta de telemedicina
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Elecciones Municipales:
Francisca Bello será la
representante del Frente
Amplio en San Felipe
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Marco Cortez, candidato a alcalde:
Abogado oriundo de
Santa María quiere
dirigir a su comuna
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A cuidarse para no volver a Fase 2:
Calles sanfelipeñas
colapsadas de gente por
la prisa de la Navidad

 Pág. 7

En torneo Easy FIFA:
Sanfelipeño Diego
Leiva se convirtió en el
mejor player de Chile
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LOS ANDES
Trasandino asegura que
nunca faltaron a reglas
del Protocolo de ANFA

 Pág. 10

PELIGRO EN EL CENTRO.- Las cámaras de Diario El Trabajo recorrieron este martes
las calles de San Felipe para registrar si los sanfelipeños están guardando la sana distan-
cia entre persona y persona, lo cual pareciera que no es así. Lamentablemente detecta-
mos también grandes aglomeraciones en algunas carnicerías, largas filas a menos de un
metro entre personas, grupos grandes de personas en la entrada de notarías, toda calle
Prat casi colapsada por clientes y vendedores, lo que ha generado también el temor de un
regreso a la Segunda Fase por los contagios, que en los últimos días siguen aumentando
en nuestra comuna. (Foto Roberto González)
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Alvaro Ignacio Arévalo Soto
Estudiante de Adm. Gastronomía Internacional

Galletas linzer
15 unidades (30 galletas)

Cocina de aprendiz

Gastón Gaete Coddou, Géografo

Las competencias propias de los
gestores encargados de la valorización

patrimonial del territorio
Segunda parte: Organización interna

de los grupos de trabajo

También conocidas
como galletas delicias, es
un alfajor con 2 tapas de
galletas, en esta ocasión
son galletas hechas con
almidón de maíz que lo-
gra una textura muy sua-
ve.

La característica de
esta galleta es que está re-
llena con mermelada y
una tapa de galleta es es-
polvoreada con azúcar
flor, casi siempre son re-
llenas con mermeladas de
frutos rojos y se mantie-
nen en refrigeración.

Batir 100 grs de man-

tequilla con 75 grs de azú-
car flor, 1 cda de vainilla y
ralladura de 1 naranja. Aña-
dir 4 yemas e incorporar
100 grs de harina con 150
grs de almidón de maíz. De
ser necesario añadir 1 yema
más solo si la masa aún no

logra una textura lisa.

Refrigerar por 1 hora,
estirar y congelar por 20
minutos. Hornear las galle-
tas congeladas por 12 minu-
tos a 150°C, dejar enfriar y
rellenar.

Nota: La mitad de las
galletas deben tener un cor-
te en el centro con un corta-
dor más pequeño y luego
espolvoreadas con azúcar
flor.

Preferir mermeladas
más densas para que las ga-
lletas linzer mantengan su
forma.

La constitución de los
grupos de trabajo que ha-
rán  el análisis territorial
debería considerar en sus
constitutivos internos di-
versos procederes que tie-
nen en su sustancia  apli-
carlos para mejorar la ges-
tión corporativa de los mis-
mos y, en ese sentido la
asignación de roles está
acompañada de establecer
metas comunes, aspecto  en
que  los objetivos a alcan-
zar por el equipo deben ser
definidos con claridad des-
de un primer momento.
Con lo referido surge el tra-
bajo colaborativo que pro-
duce sinergia, concepto que
puede entenderse como la
acción de dos o más causas
que generan un efecto su-
perior al que se consegui-
ría con la suma de los pen-
sares individuales.

Afín de complementar lo
indicado es imprescindible
desarrollar la capacidad de
atención y de escucha.
Saber escuchar demuestra
capacidad de empatía, pro-
fundidad intelectual, com-
prensión y la existencia de
un espacio de comunica-
ción. Escuchar es prestar
atención a lo que se oye,
atender y entender. Quien
escucha pone en ejercicio el
sentido del oído. Quien
atiende aplica el intelecto
para comprender lo que
oye.

La realidad cotidiana

dice que se oye mucho, se
escucha menos y se atiende
poco.

Por otra parte, pese a las
buenas intenciones que
pueda demostrar el equipo
de trabajo, surgirán situa-
ciones conflictivas y en ese
aspecto quien lidera  a esta
organización debiese tener
las habilidades para el ma-
nejo de situaciones de esta
índole. Se entiende enton-
ces que los líderes efectivos
y los integrantes del colec-
tivo social  tienden a com-
prender la naturaleza real
de los conflictos y desarro-
llan estrategias inteligentes
para obtener el mejor re-
sultado posible. Entonces
por incómoda que resulte
la situación, surge la capa-
cidad de reflexión que se
asienta con el razonamien-
to en una  integración que
permite relacionar diferen-
tes ideas hasta llegar a una
conclusión, idea y lograr
encontrar soluciones inno-
vadoras, lo que es un indi-
cador de la lógica divergen-
te que consiste en un pro-
ceso de pensamiento de ge-
nerar ideas creativas me-
diante la exploración de
muchas posibles solucio-
nes.

En consistencia con lo
expresado es ineludible
construir confianzas inter-
pares y la clave para gestio-
narlas es generar compañe-
rismo entre sus miembros,

vale decir que  cada uno
debe aprender a ser toleran-
te y conocer las virtudes y
defectos de los demás, con
lo cual se puede fomentar el
sentido de pertenencia, ac-
ción y actitud que se debe
interpretar al concebir que
por naturaleza, todos los
seres humanos necesitamos
sentirnos parte de algo. El
desarrollo de una identidad
común, será fundamental a
la hora de tomar decisiones
en conjunto.

Finalmente en todo ám-
bito de actividades debe
primar la humildad, virtud
que consiste en conocer y
admitir  las propias limita-
ciones y fortalezas, por lo
que actuar de acuerdo a tal
postura, en palabras sim-
ples significa conocer
nuestros pros y contras y,
por lo mismo al manifestar
estos antecedentes se indu-
ce  a la responsabilidad en
el cumplimiento de  las la-
bores encomendadas y
asumir por ende los  erro-
res y aprender de ellos, fo-
mentado la pro actividad
que hace referencia a una
actitud presente en las per-
sonas que no permiten que
las situaciones difíciles los
superen, que tomen la ini-
ciativa sobre su propia vida
y trabajan en función de
aquello que creen puede
ayudarlos y cooperar para
estar mejor en lo individual
y colectivo.
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Vacuna e inmunidad de rebaño

Klgo. Gonzalo Pavez Pérez,
Académico Escuela de kine-
siología, Universidad Andrés
Bello.

Durante lo que va del
mes de diciembre, dis-
tintos laboratorios han
dado a conocer cuatro
marcas de vacunas cuya
efectividad y rendimien-
tos de producción han
demostrado, científica-
mente, ser capaces de
producir el número de
dosis necesario para ge-
nerar la inmunidad y
ofrecernos la posibili-
dad de retomar, lenta-
mente, nuestra vida
normal. Sin embargo,
desde la visión y respon-
sabilidad social que nos
corresponde como pro-
fesionales de la salud,
me atrevo a sostener
que lo importante no es
la vacuna por sí sola,
sino más bien el proce-
so completo de vacuna-
ción. Uno que debe lo-
grar involucrar a toda la
población, tal como in-
dicaría el químico Louis

Pasteur «a todo el reba-
ño».  Esto último puesto
que si un número impor-
tante del rebaño, es decir,
la población mundial y
nacional, no está protegi-
do, la vacuna perderá su
eficacia y no se logrará el
concepto de Inmunidad
Comunitaria. Porcentaje
que para el Covid-19, los
científicos lo estiman en
un 95%. Pues bien, ha lle-
gado la hora en que, a tra-
vés de un acto de profun-
da responsabilidad y com-
promiso, se proteja a todo
el rebaño. La mejor de-
mostración de nuestro rol
activo como ciudadanos
en lo que respecta al cui-
dado de las personas mas
vulnerables y desposeídas
de nuestro país. Durante
los próximos meses, por lo
tanto, será imperioso que
todos volvamos a mirar-
nos en comunidad. Impe-
rioso que nos ofrezcamos

un acto de compromiso
sanitario y promovamos
de manera responsable los
beneficios de la vacuna.
No olvidemos que, desde
hace décadas, las vacunas
han constituido nuestra
mejor y más concreta
arma para salir de las dis-
tintas pandemias que han
asolado a la humanidad.
Un esfuerzo que, por cier-
to, es un compromiso de
todos y de todas.
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Hospital San Camilo incorpora controles de
cirugía infantil en su oferta de telemedicina

Junto con la atención del médico, en esta modalidad los pa-
cientes también pueden tener acceso a la receta, el trata-
miento y las indicaciones correspondientes.

• Estrategia de Salud Digital impulsada por
el Servicio de Salud Aconcagua permite
que médicos atiendan a los usuarios sin
que éstos asistan al Hospital

Hace pocas semanas pu-
blicábamos la noticia de que
el Hospital San Camilo es-
taba impulsando las aten-
ciones virtuales a través de
la telemedicina como una
forma de acercar la atención
de especialistas a los usua-
rios y así acortar la brecha
de lista de espera. En aque-
lla ocasión,  comenzaron
con las atenciones de neu-
rología adultos, y ahora, el
establecimiento sigue am-
pliando sus prestaciones a
distancia con las incorpora-
ción de la cirugía infantil.

En efecto, el programa
de Salud Digital comenzó
con atenciones del Dr. Ma-
rio Varela, cirujano infan-

til, quien desde su box de
atención se conectó vía
computador con sus pacien-
tes que estaban en su casa.

«Estamos satisfechos
con esta iniciativa, pues
esta nueva modalidad de
atención que estamos in-
corporando viene enmar-
cada dentro de los linea-
mientos del Servicio de Sa-
lud Aconcagua y de Minsal
y nos permite entregar una
atención más segura con
usuarios de sectores aleja-
dos, pero también nos per-
mite reducir las listas de
espera, puesto que la pan-
demia aumentó la canti-
dad de usuarios que no ha
podido realizar sus contro-

les y con esta fórmula op-
timizamos los tiempos y
también la seguridad para
todos», aseguró Susan
Contardo, jefa del depar-
tamento de Atención al
Usuario del Hospital San
Camilo.

De acuerdo a la profesio-
nal, junto con la atención
del médico, en esta modali-
dad los pacientes también
pueden tener acceso a la re-
ceta, el tratamiento y las in-
dicaciones correspondien-

tes para continuar con el
proceso, pues estas atencio-
nes están acompañadas de
un técnico paramédico.

Por su parte, el Dr. Ma-
rio Varela aseguró que todo
salió de manera fluida.
«Hoy pudimos contactar-
nos con dos pacientitos que
gracias a este método no
tuvieron que venir acá y la
conexión se dio sin proble-
mas, así que espero que si-
gamos ampliando esta nue-
va forma de atención a
nuestros usuarios».

Si bien el programa co-
menzó con neurología adul-
to y ahora se suma cirugía
infantil, está contemplado
que pueda ampliarse a otras
especialidades como neuro-
logía infantil, cardiología
infantil, atenciones psicoló-
gicas del policlínico del do-

lor, medicina interna y oto-
rrinolaringología. Los inte-
resados pueden visitar la
página web del Servicio de
Salud Aconcagua ingresan-
do a ‘Salud Digital en tu Ba-
rrio’, en donde ayudarán a

VENDO CASA EN
DAMERO CENTRAL

Terreno 490 mt2,Construido 250 mt2.
Contacto 9 9038 9603

conocer la realidad de nues-
tra población respecto a las
habilitantes tecnológicas
asociadas al uso y acceso de
internet para aumentar las
estrategias digitales como
esta.

13º 31º

11º 33º

12º 34º

12º 32º

11º 31º

EL TIEMPO                                                         Fuente: Dirección Meteorológica de Chile
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Francisca Bello será la representante del
Frente Amplio en la municipal San Felipe

Francisca Bello Campos, militante de Convergencia Social,
candidata a alcaldesa del Frente Amplio.

• La colectividad frenteamplista decidió
este lunes disputar el Gobierno Local del
Valle del Aconcagua.

El 11 de enero, fecha lí-
mite para la inscripción,
está a la vuelta de la esqui-
na y es por eso que las di-
ferentes colectividades po-
líticas y sociales comien-
zan a definir y cerrar sus
candidaturas para las elec-
ciones del próximo 11 de
abril, en la que se votará
por alcaldías, concejalías,
gobernadores y constitu-
yentes.

En ese marco es que el
Frente Amplio en la co-
muna de San Felipe tomó la
decisión de disputar el si-
llón municipal, instancia en
la que serán representados
por Francisca Bello
Campos, militante de
Convergencia Social, y
con un amplio trabajo polí-
tico y social en dicho terri-
torio.

Ante la nominación re-
cibida, Bello declaró que se
siente «muy orgullosa de
anunciar que el Frente Am-
plio de San Felipe va dis-

putar el Gobierno Local»,
señalando que fue una de-
cisión colectiva y en la que
sus compañeros y compa-
ñeras definieron que ella
fuera quien encarnara este
proyecto municipal colecti-
vo, transformador y femi-
nista.

La ahora candidata al
municipio sanfelipeño
agregó que  está «con mu-
cha ilusión y con ganas de
responder a la altura de
las expectativas del co-
munal» y que toma este
desafío con el objetivo de
ganar y «de obtener una
administración que sea
para los y las sanfelipe-
ñas».

Por último, Francisca
Bello recalcó que «este pro-
yecto va a ser para y con
la ciudadanía, y con un po-
tente sentido popular y fe-
minista, que termine con
las prácticas que han ale-
jado a los vecinos y vecinas
de la municipalidad», aña-

diendo que es necesario
nuevamente acercarlas y
ver cómo desde el territo-
rio local «podemos hacer y
empujar transformaciones

para la comuna, pero tam-
bién para Chile, ya que la
voz comunal será muy im-
portante en el debate cons-
tituyente».

NECESITO SEÑORITAS
Excelente presencia, mayores de 18 para trabajo

de nueva apertura privado San Felipe
(alojamiento, buen trato ).

967109543   -   +56994254568 - San Felipe
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Marco Cortez Llopis, candidato a alcalde:

Abogado oriundo de Santa María quiere dirigir los destinos de esa comuna

El candidato Marco Cortez Llopis saliendo de la oficina del
Servel, en Valparaíso, con su inscripción en la mano.

Abogado
Marco
Cortez
Llopis,
candidato
a alcalde
indepen-
diente por
Santa
María.

La carrera por las dife-
rentes alcaldías del Valle de
Aconcagua está desatada.
Se sabe de candidatos en
Putaendo, Catemu, San Fe-
lipe, Panquehue. Pues bien,
ahora también en Santa
María.

En esta última comuna
ya se inscribió ante el Ser-
vel Quinta Región, el aboga-
do Marco Antonio Cor-
tez Llopis, oriundo de San-
ta María, del sector de La
Higuera, quien nos dice de
entrada que va de candida-
to independiente, «fuera de
pacto y sin patrocinio de
ningún partido político por
la alcaldía de Santa Ma-
ría», indicó.

- ¿Se inscribió ya?
- Sí, me inscribí este día

viernes 18 de diciembre,
concurrí a las dependencias
del Servel de la Quinta Re-
gión en Valparaíso con 5 pa-
trocinantes, cinco personas
que fueron a dar fe de mi
candidatura y con todos los

requisitos que me solicita el
Servel, para poder presen-
tar también la candidatura,
esto es un porcentaje de fir-
mas de ciudadanos de la
comuna de Santa María,
que no estuviesen inscritos
en partidos políticos, los
cuales tuvieron que venir a
firmar acá a San Felipe para
poder apoyarme como pa-
trocinante, junto con los
demás requisitos legales
que establece la ley.

- ¿Cuántas firmas
son en el caso suyo?

- En el caso mío se re-
querían alrededor de 70 fir-
mas.

- ¿Las juntó?
- Sí, sí las junté, de he-

cho llevé 50 al Servel, toda
vez que superaba lo míni-
mo que se establece respec-
to del porcentaje y de la
cantidad de personas que
votaron en la última elec-
ción popular. Para Santa
María había un mínimo
que era 31 y yo junté 70 y

llevé al Servel 50 firmas,
podría haber llevado las 70,
pero por un tema práctico
de revisarlas.

- ¿Eso está en un pro-
ceso en este momento o
el Servel le dijo que es-
taba todo bien?

- El director regional del
Servel me recibió toda la
documentación y me dio el
certificado que acredita que
mi candidatura ya está pre-
sentada. También me indi-
có que soy la primera per-
sona que declara su candi-
datura como alcalde en for-
ma independiente en la re-
gión.

- ¿Qué le anima a
presentar esta candida-
tura?

- Principalmente yo soy
una persona nacida y cria-
da en la comuna (Santa
María), hay que destacar y
quiero ser franco en esto,
que la gestión del actual al-
calde don Claudio Zurita
Ibarra ha sido muy buena,
muy eficiente, pero tam-
bién cansa estar tanto tiem-
po a cargo de una comuna
con todo lo que implica, y
mi motivación es que yo re-
corro mi comuna diaria-
mente y veo que hay espa-
cios que están en desuso, a
mal traer, y es producto que
hay cansancio en la gestión
y hace falta renovación, y
yo he trabajado la mayor

parte de mi carrera profe-
sional, desde que salí del
colegio he trabajado en la
municipalidad de San Feli-
pe, he trabajado en la mu-
nicipalidad de Santa María,
también he trabajado en el
sector privado y yo me sien-
to una persona capaz para
poder dirigir el rumbo de la
comuna que quiero, en la
cual yo siempre he estado
ahí y noto las necesidades
de la gente como por ejem-
plo hermosear algunos es-
pacios que están dejados de
la mano de la autoridad.
También en materia de
educación me gustaría im-
plementar dos talleres
esenciales; uno de educa-
ción financiera, pensando
en todos estos cambios que
se han suscitado a raíz del
estallido social que tuvimos
en el mes de octubre del
año pasado, y el fenómeno
que está ocurriendo con el
retiro de fondos de pensio-
nes, porque qué va a pasar
a futuro, probablemente ya
no tengamos ahorros o la
posibilidad de ahorrar para
nuestra vejez, entonces a
mí me gustaría que los ni-
ños por los menos los niños
de mi comuna de Santa
María, tuviesen las herra-
mientas y se les enseñara a
ahorrar, a invertir y a ma-
nejar sus dineros.

- El hecho que usted
sea abogado, hijo de la
comuna, le da un plus
diferente, espera que la
gente lo respalde para
alcanzar el puesto de al-
calde.

- Exactamente, como
decía yo soy oriundo de
Santa María, soy nacido y
criado, he vivido toda mi
vida allá, entre San Felipe y
Santa María. Yo soy del sec-
tor de La Higuera, estudie
acá en la zona, yo soy abo-
gado de la Universidad de
Aconcagua y con mi expe-
riencia en municipalidades,
más mi experiencia como
abogado, entiendo las nece-
sidades y desde el punto de
vista administrativo sé
cómo funciona la municipa-
lidad, sé lo que se puede y
no se puede hacer, lo que se
puede y no se puede gastar
y roses con seremis de Mi-
nería, del Trabajo, con go-
bernadores provinciales,
intendentes, eso me da a mí
una llave para llegar a ins-
tancias más altas y solicitar
recursos para nuestra co-
muna. Ustedes saben que

para una comuna es pri-
mordial recibir recursos o
generar sus propios recur-
sos.

- ¿Qué le ha dicho la
gente?

- Mira me ha tocado
conversar con hartas perso-
nas en la calle y ellos me ven
como una opción válida,
una opción joven, nueva,
profesional, que puede dar
un segundo aire a nuestra
comuna que, reitero, nues-
tro alcalde, Claudio Zurita,
lo ha hecho muy bien, pero
la gente tiene esa necesidad
de un cambio, de gente nue-
va y gente que no tenga
compromiso político, y mi
forma de poder administrar
el municipio es con las per-
sonas que sean más capaces
en los cargos, no porque un

ARRIENDO OFICINAS CON

ESTACIONAMIENTO INCLUIDO

A SÓLO DOS CUADRAS DE LA PLAZA DE ARMAS

Amplias, acogedoras, construcción sólida y nueva,
dos ambientes, ideal consulta profesional

Interesados llamar a los fonos :

34-2-34 31 70 - 9 8479 5521

SOMOS DIARIO EL TRABAJO

Cuéntanos tu historia en Diario El
Trabajo. Actividades Solidarias.

Emprendimientos personales. Ollas

Comunes. Noticias de tu comunidad.

Iniciativas a Beneficio o la Historia de

tu Club deportivo… +56969181819,

con Roberto González Short.

partido político me impon-
ga poner a tal persona en un
cargo yo lo voy a hacer, pre-
cisamente esa es mi motiva-
ción para ir como candida-
to independiente, porque si
hay una persona de izquier-
da, de derecha, de centro, de
cualquier pensamiento po-
lítico, si esta persona es efi-
ciente y es capaz, yo puedo
contar con esta persona
para trabajar.

- ¿Qué le dice a la co-
munidad de Santa Ma-
ría?

- Que tengan fe, que ten-
gan esperanza, que en mí
pueden encontrar una per-
sona confiable, honesta y
trabajadora.

Las elecciones munici-
pales de Chile se realizarán
el 11 de abril de 2021.
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Lidera tendencias a nivel mundial con su Podcast en español:

Sanfelipeño en las grandes ligas de la Lucha Libre de la WWE en EE.UU.

CON LOS GRANDES.- Y como si fuera poco, Juan Díaz tiene ahora la oportunidad de
codearse con los gigantes de la WWE, aquí lo vemos con John Morrison, campeón en
Parejas de esta franquicia mundial de entretenimiento.

POCO A POCO.- Aquí tenemos a Juan Díaz acompañado
de Nia Jax, campeona en parejas de la WWE, la despampa-
nante chica es prima de Dwayne Jhonson ‘La Roca’.

Muchos de nuestros lec-
tores recordarán posible-
mente al sanfelipeño Juan
Díaz Garay, de 28 años de
edad, quien en 2018 desa-
rrolló en San Felipe una se-
rie de actividades masivas
como el lanzamiento del ca-
pítulo final de la serie Dra-
gón-Ball Súper, la cual
era emitida en español lati-
no por Cartoon Network,
esa proyección simultánea y
a nivel mundial se desarro-
lló en la pantalla gigante
instalada en la Plaza Cívica
de nuestra ciudad ese año
2018.

También este joven cau-
só furor a nivel nacional
cuando apareció en varias
producciones chilenas
como ‘Creemos, la histo-
ria del Libro de Mor-
món’, también pudo parti-
cipar en la serie ‘Wena
profe’; ‘Si yo fuera rico’,
y ‘Lo que callamos las
mujeres’. En la actualidad
está trabajando en ‘Verda-
des ocultas’; ‘Perdona
nuestros pecados’ y ‘Fa-
milias en Jaque’, además
de participar en la película
‘Pacto de Fuga’, en la que
interpretó el personaje de
un oficial de cárcel, y en su
papel tiene que cumplir los
deberes que le asignan sus
jefes, como darle algunas
palizas a quienes deba ha-

cerlo.

VIVE EN EE.UU.
En 2018 Juan Díaz emi-

gró a Utah, Estados Unidos,
allá siguió con sus proyec-
tos y muy pronto encontró
su lugar en las grandes ligas
del World Wrestling Enter-
tainment (WWE) -Entrete-
nimiento Mundial de Lucha
Libre-, lo que le ha permiti-
do instalarse con propiedad
como experto en lo referen-
te a todo lo que tiene que ver
con la WWE a nivel global,
y sobre esas experiencias
nos habla hoy Juan en Dia-
rio El Trabajo.

«Me vine a estudiar in-
glés y posteriormente nego-
cios internacionales a Esta-
dos Unidos, actualmente
estoy tomando créditos en
la Harvard Business
School. Desde que tenía 5
años de edad y durante
toda mi infancia en La Pa-
rrasía y posteriormente en
El Señorial, me juntaba con
amigos a ver la WWF por
la televisión, las peleas épi-
cas entre La Roca (Dway-
ne Jhonson) Triple H,
Stone Cold y The Under-
taker. Crecí siempre con un
fanatismo increíble y con el
sueño de algún día traba-
jar para la compañía de
Vince Mcmahon.  Veinte
años después de eso me vine

a Estados Unidos a traba-
jar por mis sueños, comen-
cé a tener mis primeros
acercamientos a la WWE,
pero no fue hasta hace ocho
meses (marzo 2020) que
comencé a trabajar en mi
canal de Youtube llamado
Universidad del Wrest-
ling, el cual está a punto de
llegar a los 10.000 Suscrip-
tores, donde empecé a ana-
lizar los shows semanales,
PPVS (Pague por ver / Pay
per views) y a mostrar mi
colección de videojuegos y
cinturones replicas de
WWE. Actualmente soy el
dueño de la colección mas
grande del mundo de vide-
ojuegos de WWE, teniendo
cada ejemplar existente,
poseo más de 50 réplicas
originales de campeonato
de WWE con una de las co-
lecciones más grandes de
América, y también soy el
conductor de WWE en Es-
pañol El Podcast, el cual
está disponible en todas las
plataformas de podcast del
mundo, alcanzando el top 3
de podcast más escuchados
de lucha libre en español»,
comenta Díaz a nuestro
medio.

- ¿Entonces estás co-
laborando directamen-
te con la WWE?

- Así es, este era mi sue-
ño. Hace aproximadamen-

te dos semanas fui contac-
tado por un productor de
WWE, al principio pensé
que no sería posible, hasta
que me extendieron la invi-
tación de participar de ‘La
Previa’ o en ingles el Kick
OFF del evento TLC (Ta-
bles, Ladders and Chairs)
por la premiada cadena
WWE Network y todas las
redes oficiales de WWE, que
suman más de 100.000.000
de seguidores a nivel mun-
dial. Este programa es visto
por millones y también do-
blado o subtitulado a más de
100 idiomas, representando
a Chile y hablando de la his-
toria de los videojuegos de
WWE, los mejores momen-
tos del 2020 y mucho más.

- ¿Tu trabajo queda
con la WWE ya registra-
do en los contenidos
históricos y accesibles
al público a nivel mun-
dial?

- Así es, el programa está
disponible de forma perpe-
tua en Youtube y también
en WWE Network, esperan-
do pronto seguir participan-
do en segmentos con ellos y
por qué no, tal vez algún día
llegar a la compañía y cum-
plir mis sueños de ser parte
de WWE (World Wrestling
Entertaiment) antes conoci-
da como WWF la empresa
más grande de lucha libre
en el mundo.

- ¿Fue fácil para un
chico de provincia
como tú llegar a partici-
par en cosas oficiales de
WWE?

- Bueno, siempre he sido
muy estudioso de este de-
porte, si existiera una pro-
fesión, creo que sería un
‘Profesor de Lucha Libre’
(risas). Con el Covid-19 ha-
ciendo lo suyo en Estados
Unidos y obligándonos a
estar en casa por mucho
tiempo, decidí empezar a
leer cómo editar videos,
usar Photoshop (muy bási-
co) y empecé a trabajar en

un proyecto personal (Canal
de Youtube) llamado Uni-
versidad del Wrestling, ana-
lizando los shows, dando mi
opinión e ideas creativas de
cómo mejorar la programa-
ción semanal. Adicional-
mente comencé un podcast
llamado WWE en Español,
donde junto a un grupo de
panelistas chilenos analiza-
mos el acontecer de la lucha
libre semanal, las noticias,
los aciertos y desaciertos de
las empresas a nivel mun-
dial, sin cesura. Poco a poco
ganamos seguidores, lle-
gando al top 3 e incluso nú-
mero 1 en algunos meses,
como el podcast más escu-
chado de lucha libre en es-
pañol. Los análisis pronto
llegaron a oídos de produc-
tores en español, los cuales
me contactaron y me ofre-
cieron participar de este pa-
nel en el Kick Off del último
evento del año.

- ¿Te pagan por esto?
- ¡Nada!, en Youtube es-

toy ganando dinero y tam-
bién en Spotify, Apple Pod-
cast y Google podcast, no es
mucho, pero jamás he he-
cho esto por el dinero, sino
que lo hago por amor al arte

y también autocuidado en
tiempos donde el stress está
causando estragos por la si-
tuación mundial.

- ¿Qué mensaje le de-
jas a tus coterráneos
que están empezando
proyectos?

- Que los sueños se ha-
cen realidad, puede sonar
súper cliché, pero es así. Si
uno trabaja duro, se esfuer-
za y le pone corazón, sin
duda logrará sus metas.

- ¿Cuáles son los
próximos proyectos?

- Seguir trabajando en
nuestro podcast, el cual sale
todos los domingos a las 3
pm de Chile en vivo en You-
tube, y subido en todas las
redes de podcast del mun-
do; seguir mostrando mis
colecciones y trabajando
duro en el análisis de los
shows semanales, PPV y
todo el acontecer de la lucha
libre mundial. Más adelan-
te no pierdo la esperanza de
postular a un trabajo en la
compañía, pero eso será
cuando ya pueda terminar
mis estudios y esté más pre-
parado para ser un aporte
para ellos.
Roberto González Short
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A cuidarse para evitar retroceso a Fase 2:

Calles sanfelipeñas colapsadas de gente por la prisa de la Navidad

SAN FELIPE EFERVESCENTE.- Así lucía calle Prat la mañana de este martes, personas
con mascarilla, con poco espacio para caminar y un comercio muy activo.

ALFARERO LOCAL.- Bernardo Garrido es un alfarero sanfelipeño que crea sus propios
trabajos en arcilla del valle, su trabajo es excelente.

PELIGRO EN LA CIUDAD.- Algunas oficinas y locales comerciales están con mucha gente
en la puerta, tema que debe ser regulado por sus propietarios.

SE PUEDE RESPIRAR.- En algunos sectores de la ciudad en cambio, la cantidad de perso-
nas es menor y sí guardan las personas su distancia.

EXQUISITECES.- Doña María Vidal Pacheco prepara y vende sus productos en la Plaza de
Armas, ella prepara tortas, frutas en conserva, mermeladas y muchas otras delicias.

Faltan sólo pocas horas
para que llegue la Noche-
buena y con ella el feliz rito
de la Navidad, en el que se
abren los regalos; se abra-
zan las personas y se com-
parte una íntima cena con
nuestros seres queridos,
pero a diferencia de otros
años esta vez las cosas son
muy distintas, pues la
Muerte asecha en los aires
y nos acosa permanente-
mente sin distinción de
edad, raza, nivel social ni
económico, simplemente es
una Navidad extraordina-
ria.

Las cámaras de Diario

El Trabajo recorrieron
este martes las calles de San
Felipe para registrar si los
sanfelipeños están guar-
dando la sana distancia en-
tre persona y persona, lo
cual pareciera que no es así.
También queremos hoy
mostrar a nuestros lectores
algunos artesanos locales
para que se conozcan sus
trabajos, productos y servi-
cios.

Lastimosamente nues-
tras cámaras detectan
grandes aglomeraciones en
algunas carnicerías, largas
filas a menos de un metro
entre personas, grupos

grandes de personas en la
entrada de notarías, toda
calle Prat casi colapsada
por clientes y vendedores,
lo que ha generado también
el temor de un regreso a la
Segunda Fase por los con-
tagios, que en los últimos
días siguen aumentando en
nuestra comuna.

Es nuestro deseo, de to-
dos quienes laboramos en
Diario El Trabajo, que la
paz familiar, el regocijo so-
cial y el amor fraternal col-
me de alegría el corazón de
nuestros lectores en esta
Nochebuena que se aveci-
na.
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Diego Leiva se convirtió en el mejor player de Chile en torneo Easy FIFA

El joven Diego Leiva, en el recuadro inferior izquierdo, fue el flamante ganador del torneo.

La gran final logró más de 70 mil reproducciones en todas
las plataformas, además de una importante sintonía en CDF
Básico.

• De la mano del Chelsea F.C., el sanfelipe-
ño logró el título tras una abultada golea-
da ante uno de los favoritos, como Pedro
Müller, a quien venció por 8-1. Leiva será
premiado con mil dólares. Mientras que el
subcampeón, Pedro Müller recibirá un set
Logitech de última generación.

Diego Leiva se coronó
como el gran ganador del
torneo Easy FIFA ‘El Mejor
Player de Chile’, primera
competencia virtual abierta
al público masivo que en-
frentó a los más destacados
jugadores de FIFA 20 en
Play Station 4.

El certamen se disputó
durante diciembre por las
pantallas del CDF con una
gran sintonía. La gran final
logró más de 70 mil repro-
ducciones en YouTube, Fa-
cebook Live y Twitch, con-

siguiendo además una im-
portante audiencia en CDF
Básico, superior al punto de
rating.

Cabe recordar que de los
ocho gamers que disputa-

ron la última ronda, siete
pertenecen a regiones, lo
cual habla de la importan-
cia de abrir espacios de ma-
nera masiva, a través de for-
mato remoto, como fue este
torneo.

El sanfelipeño se im-
puso a Pedro Müller,
competidor oriundo de
Valdivia,  que aparecía
como uno de los favoritos
del evento. Sin embargo,
Leiva repitió el triunfo de
las rondas clasificatorias y
con un abultado 8-1 se
quedó con la copa y el pre-
mio de mil dólares, coro-
nándose como el mejor
player de Chile.

La promesa del fútbol
virtual chileno, de tan sólo

19 años, también se llevó el
Player Experto Easy, desta-
cando como goleador del
campeonato. Por su parte,
Pedro Müller y Patricio
Velásquez, se quedaron
con el segundo y tercer lu-
gar respectivamente, siendo
premiados con un exclusivo
set de última generación
Logitech.

Electrizante competen-
cia, que contó con la anima-
ción de Lorena Miki, Sebas-
tián Cáceres y Lucas Espi-
noza, la que se extendió por
cinco semanas, en la cual
participaron más de 800
jugadores inscritos de todo
el país, quienes midieron su
nivel en la cancha de pixe-
les.

Última experiencia vir-
tual del año transmitida por
CDF, que se suma a los exi-
tosos torneos Entel eSports
y Entel eSports Celebrity,
donde participaron jugado-
res de los propios clubes,
representando a sus escua-
dras, además de personajes
del mundo del espectáculo
y el deporte.



EL TRABAJO Miércoles 23 de Diciembre de 2020 99999TRIBUNALES

09:00 Dibujos Animados
11:00 Dibujos Animados
12:00 Novasur
14:00 VTV Noticias Edición Mediodía
15:00 Novasur
17:00 Música en VTV
18:30 VTV Noticias Tarde
19:00 Música en VTV
19:30 Dibujos Animados
20:00 Documental (REP)
20:55 Portavoz Noticias
21:30 VTV Noticias Edición Central
22:30 VTV Tiempo
22:35 Súper Deportes, con Enrique Colarte
23:30 Documentales
00:00 VTV Noticias Media Noche
00:45 Música en VTV

PAUTA PROGRAMÁTICA VTV2 Y CANAL 14
VTR / 67 LUXOR EN LLAY LLAY Y CATEMU

MIÉRCOLES 23 DE DICIEMBRE 2020

EXTRACTO

El Primer Juzgado de Letras de San Felipe, en causa
voluntaria caratulada "Pino", ROL V-186-2020, sobre
declaración de interdicción por demencia y nombramiento
de curador, solicitante Marcos Antonio Pino Hernández, citó
a audiencia de parientes de doña Nilda de las Mercedes
Hernández, RUN 5.162.795-4, para el día 08 de enero de
2021 a las 11:30 horas, por sistema remoto de
videoconferencia. Secretaria.                                              21/3

Ayer quedó pendiente el fallo:

Alcalde Freire debe seguir esperando decisión del Tricel si lo destituye o no
En acuerdo, es decir

lisa y llanamente pendien-
te, quedó la resolución del
Tribunal Calificador de
Elecciones (Tricel) en
cuanto a la apelación pre-
sentada por el suspendido
alcalde de San Felipe, Pa-
tricio Freire Canto.

La audiencia se realizó
ayer durante la tarde. Los
alegatos comenzaron tipo
18:30 horas, oportunidad
en que la relatora dio a co-
nocer los hechos de la cau-
sa.

Posteriormente vinie-
ron los alegatos de los res-
pectivos abogados Rodri-

go Flores por parte del
alcalde Freire Canto, y
Carlos Durán por parte
del concejal y actual alcal-
de suplente Christian
Beals Campos.

Luego de los alegatos
los ministros tomaron la
decisión de dejar en acuer-
do, es decir pendiente la
resolución que definirá el
futuro del alcalde Patricio
Freire.

La sentencia se debería
saber antes del 29 de di-
ciembre del presente año.

Cabe mencionar que el
principal punto que se
tuvo en cuenta fue que el

alcalde Patricio Freire
Canto no destituyó a su
administrador municipal
Patricio González
Núñez, en circunstancias
que la votación del conce-
jo así lo había acordado el
día 20 de febrero del año
2018. La decisión del edil
se basó en el informe del
departamento jurídico del
municipio que aseguró
que el voto de Freire sí se
contaba, lo que permitía
rechazar la solicitud de
destitución para el admi-
nistrador. Con posteriori-
dad dicha tesis fue des-
echada en instancias supe-

riores del aparato judicial,
lo que hizo que el alcalde
Freire incurriera en aban-
dono de deberes al no cur-
sar la destitución.

Como se recordará, el
día 12 de agosto informa-
mos sobre el verdadero ‘te-
rremoto político’ que cau-
só la destitución del alcal-
de Freire por parte del
TER, situación a la cual el
mismo Freire indicó que
apelaría porque él no tenía
nada que ocultar, procedi-
miento que tomaría alre-
dedor de un mes, se dijo en
aquella oportunidad. No
obstante, los meses se fue-
ron sucediendo uno tras

otro hasta llegar a diciem-
bre y aún no se tiene una
determinación del Tricel,
que es el órgano que debe
definir la situación legal
del destituido alcalde.

Cabe destacar que jun-
to con la destitución, el
TER además lo condenó a
cumplir 5 años sin poder

ejercer ningún cargo pú-
blico, por lo que la deter-
minación del Tricel no sólo
despejará la duda de si
continúa o no como alcal-
de, sino además, lo más
importante, si podrá o no
presentarse como candi-
dato para las municipales
de abril de 2021.

El Tricel decidió tomarse su tiempo para pronunciarse sobre la apelación presentada por el
alcalde Patricio Freire a la determinación del TER, que lo destituyó de su puesto y lo conde-
nó a 5 años sin poder ejercer cargos públicos. Ello a raíz de la presentación realizada por
los concejales Christian Beals (foto) y Juan Sabaj.
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En Trasandino aseguran que nunca faltaron al Protocolo sanitario de la ANFA

El Fortín Prat luce cada día mejor

Trasandino no pudo jugar el partido de la fecha pasada ante Ovalle en la Cuarta región.

El gerente deportivo de
Trasandino, Nelson Cór-
dova, salió a aclarar la si-
tuación por la que en la ac-
tualidad atraviesa la es-
cuadra aconcagüina, a la
que se le acusa de haber
violado el Protocolo Sani-
tario dispuesto por la
ANFA. «El tema es que en
ninguna parte del proto-
colo se habla de las con-
centraciones, solo entrega
recomendaciones, pero en
ninguna parte dice que
está estrictamente prohi-
bido concentrar, eso es
bueno que se sepa», seña-
ló el directivo.

Córdova no se quedó
atrás y señaló además que
ya son varios los clubes

que han concentrado du-
rante el actual torneo de la
Tercera A: «Me llamaron
colegas de Lota y los otros
clubes del grupo sur para
decirme que todos han
concentrado y que jamás
han enviado un oficio,
mail o mensaje de texto,
informándole a la ANFA
esa situación; creo acá se
está actuando con dema-
siado apresuramiento,
además que todo lo que
nosotros hicimos fue pre-
cisamente para proteger a
nuestro plantel ya que
íbamos a una ciudad que
está en fase 2 y por eso de-
cidimos concentrar en un
hotel que cumple con todos
los requisitos y aprobado

por la ANFP que se en-
cuentra en una urbe (Co-
quimbo) que está en fase
4», explicó.

En Trasandino se mues-
tran tranquilos y confiados
que saldrán bien parados de
este momento, porque «si
hubiésemos querido hacer
algo en contra de las reglas,
lo habríamos hecho de ma-
nera silenciosa, pero siem-
pre informamos de todo y
actuando de manera muy
clara, así que creemos no
debería traernos proble-
mas. Si cometimos un error
fue de manera involunta-
ria, pero jamás actuamos
de mala fe», dijo de mane-
ra categórica el directivo del
‘Tra’.

El Fortín Prat luce mejoras que lo posicionan como uno de los mejores gimnasios de la
zona.

En el club Arturo Prat no
caben de felicidad y orgullo
por como luce su Fortín en
la actualidad. Conforme pa-
san los días y se profundiza
en el vitrificado del piso,
para que éste alcance un
brillo resplandeciente, tal
como luce en la actualidad
y que de verdad impresiona.

Esta no será la única
gran mejora que tendrá este
año el coliseo ubicado en la
calle Santo Domingo, ya que
antes de las fiestas de fin de
año se espera que partan los
trabajos de mejoramiento
en los baños y la puerta de
acceso al recinto, ya que la
idea es que el 2021 el gim-

nasio sea uno de los mejo-
res recintos en los que se
jugará la Segunda División
de la Liga Nacional de Bás-
quetbol, evento que debería
comenzar en marzo próxi-
mo, siempre y cuando la
contingencia de la pande-
mia del Coronavirus Covid–
19 no disponga otra cosa.
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Horóscopo por Yolanda Sultana

•  ATENCIÓN EN SANTIAGO: José Domingo Cañas 386  al
llegar a Grecia, Ñuñoa (2) 2778 8818 - (2) 2778 0731
•  ATENCIÓN EN RANCAGUA: San Martín 822 (72) 239013

•  ATENCIÓN EN VIÑA DEL MAR: Agua Santa 353, Paradero
4, Variante Agua Santa. Fono: (32) 261 3127
 TWITTER  @yolandasultanah

AMOR: No te tomes esa relación como algo
demasiado serio, deje que las cosas se den
solas. SALUD: Ocultar sus dolencias a los
suyos es muy grave ya que estos pueden
darle el apoyo que necesita. DINERO: No
postergue sus proyectos. COLOR: Lila. NÚ-
MERO: 3.

AMOR: Actúe siempre bien ya que cada
cosa que hacemos en la vida genera una
respuesta en el futuro. SALUD:  Tenga
mucho cuidado con la automedicación.
DINERO: Apostar su dinero no le ayuda,
solo le perjudica. COLOR: Amarillo. NÚ-
MERO: 6.

AMOR: Arruinar las cosas es muy fácil, pero
a la hora de tratar de arreglarlas esto será
muy difícil. SALUD: Los vicios no le ayuda-
rán a salir de los problemas. DINERO: Le
recomiendo que postergue sus proyectos
para más adelante. COLOR: Anaranjado.
NÚMERO: 16.

AMOR: Expresar sus sentimientos hace que
quienes están junto a usted se sientan ama-
dos. SALUD: Dele importancia a esos ma-
lestares, puede ser algo más serio si no se
controla. DINERO: Piense y analice que es
lo que quiere lograr en su vida. COLOR: Ca-
lipso. NÚMERO: 1.

AMOR: Si actúa en forma tan visceral puede
terminar sufriendo las consecuencias de
esto. SALUD: Cuide la salud de los suyos
con mucho más ahínco. DINERO: Gastos no
considerados pueden terminar complicando
el final de este año 2020. COLOR: Violeta.
NÚMERO: 20.

AMOR: Aceptar a los demás con virtudes y
defectos es lo más importante. Eso permiti-
rá que los demás también lo hagan con us-
ted. SALUD: Evite cualquier recaída por no
cuidarse lo suficiente. DINERO: No es pru-
dente que en su trabajo deje tareas incon-
clusas. COLOR: Azul. NÚMERO: 26.

AMOR: Ocultar cosas a tu pareja terminará
por mermar la confianza que hay entre uste-
des. SALUD: No se deje estar ya que la sa-
lud puede estar en un punto algo complejo.
DINERO: No haga caso de los malos comen-
tarios en el trabajo. COLOR: Blanco. NÚME-
RO: 34.

AMOR: Los celos exagerados no favorecen
a una buena relación, trate de por favor de
controlarse un poco. SALUD: Debe tratar de
conducir más responsablemente. DINERO:
Una actitud ganadora le llevará a concretar
las metas que se ha propuesto. COLOR:
Gris. NÚMERO: 9.

AMOR: Tomarse un tiempo para usted es
la mejor oportunidad para pensar sobre que
ocurre en su alma. SALUD: Los problemas
dentales pueden complicar el día. DINE-
RO: Esfuércese por sus metas y no se rin-
da si es que las cosas no resultan a la pri-
mera. COLOR: Negro. NÚMERO: 14.

AMOR: Las parejas perfectas no existen
ya que estas se van consolidando a medi-
da que pase el tiempo. SALUD: Una acti-
tud más jovial será favorable a la hora de
enfrentar problemas de salud. DINERO: No
deje de capacitarse en la medida de lo po-
sible. COLOR: Marrón. NÚMERO: 2.

AMOR: No se moleste con esa persona ya
que no esconde una intención oscura en
su corazón. SALUD: Cuidado con sus pul-
mones, baje el consumo de cigarrillos. DI-
NERO: Inicie muy bien este día y trate en
lo posible de aprovecharlo organizando sus
finanzas. COLOR: Café. NÚMERO: 18.

AMOR: Quien no es capaz de darse cuen-
ta el valor que tiene no merece estar a su
lado. SALUD: Cuidado con las infecciones
mal cuidadas. DINERO: Es importante que
se enfoque en las metas que se planteó
para que así pueda alcanzarlas prontamen-
te. COLOR: Verde. NÚMERO: 10.

Dr. SERGIO ABUAUAD
ABO-MOHOR

OFTALMOLOGIA Y
CIRUGIA OCULAR

SAN FELIPE
Lunes, Martes, Jueves y Viernes

de 9:00 a 11:30 y de 15:00 a 18:00

Salinas 1373, 2º Piso Of. 203
Ed. El Comendador

Fono 342512343  342912543

LOS ANDES
MIERCOLES (09:30 a 18:30) Y

SABADO (09:00 A 12:30)

Edificio Las Rosas - O’Higgins 640
Fono 342421902

ELECTROENCEFALOGRAMAS
ENFERMEDADES DEL
SISTEMA NERVIOSO

Dr. MARIO IGLESIAS N.
Neurólogo

Edificio I.S.T. - Merced 565
- Of. 301 - F.: 342515625

San Felipe
Centro Médico Bio Centro
O’Higgins 510 - Los Andes
Fonos 342424330 * 342408018

TECNOLOGO MEDICO
OFTALMOLOGIA

TERESA CHACÓN LEÓN
TECNOLOGO

Exámenes de campos visuales
computarizado y curva de tensión
Tomografía de Coherencia Optica

Lunes, Martes, Jueves y Viernes
de 8:30 a 17:00 horas

FONASA - ISAPRES
PARTICULAR

Salinas 1373, 2º Piso, Of. 203
Edificio El Comendador

Fonos 342912543 - 342512343 - San Felipe

EXAMEN DE OCT
TOMOGRAFIA DE

COHERENCIA OPTICA

- OCT RETINA
- OCT GLAUCOMA
- OCT POLO ANTERIOR

Salinas 1373, Of. 203 - Edificio
El Comendador - Fono 342512343 -

342912543 - San Felipe
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A las 11:00 en la esquina Regalado Hernández con Justo Estay:

Hoy es la entrega de peluches
que Alejandra Valdés regala a
niños en Población Aconcagua

LA MÁS REGALONA.- Ella es María Alejandra Valdés, quien en su silla de ruedas
espera hoy a sus amigos de todas las edades para entregarles un peluche de su co-
lección personal.

GUAGUAS FELICES.- Esta pequeñita también fue premiada en 2019 con este hermoso
peluche, su madre la llevó a la casa de Alejandra para no quedar fuera de los favorecidos.
(Archivo)

LOS GRANDES TAMBIÉN.- Esta vecina también llegó por su peluche la Navidad pasada,
pues una iniciativa como esta pocas veces ocurre en nuestra comuna. (Archivo)

Hoy es un día muy espe-
cial para nuestros lectores,
pues por tercera vez en Po-
blación Aconcagua la tre-
menda vecina María Ale-
jandra Valdés Crocco,
de 31 años de edad, se des-
prenderá de más de 100 de
sus peluches, iniciativa que
ella inició en la Navidad de
2018 y que hoy miércoles a
las 11:00 horas repetirá en
el quiosco de su padre Mi-
guel Baldés, ubicado en la
esquina Regalado Hernán-
dez con Justo Estay.

Diario El Trabajo visi-
tó la mañana de este mar-
tes a la regalona Alejandra

en su casa de habitación,
ella nos mostró parte de
los peluches que se dispo-
ne a regalar a quienes lle-
guen al quiosco usando
mascarilla.

«Estoy muy contenta,
esta campaña ha resultado
muy bien, gracias a mis
padres que todo el tiempo
me compran peluches, por
eso me pareció que si yo
tengo tantos, también los
puedo compartir, pues los
que ya he disfrutado serán
entregado a niños este
miércoles, hay niños y ve-
cinos a los que les hará fe-
liz, también mis amigos y

familiares colocaron carte-
les en el barrio, sé que lle-
gará mucha gente de todas
las edades, niños chicos, sus
mamás, papás con sus hi-
jos, para todos quiero en-
tregar peluches», comentó
a Diario El Trabajo Ma-
ría Alejandra.

Por tercera ocasión esta
experiencia nos permite va-
lorar el poder del amor, ver
cómo el sólo acto de com-
partir convoca a vecinos de
varias poblaciones aledañas
para recibir estos obse-
quios, verdaderamente que
es digno de imitarse. En
Diario El Trabajo hoy fe-

licitamos públicamente a
nuestra especial amiga des-
de su silla de ruedas, María

Alejandra Valdés, por mos-
trarnos también cuál es la
actitud y el camino a seguir,

aunque estemos en pande-
mia.
Roberto González Short


